
 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松永さんの後を継ぎ菅谷 1、菅谷
2-1、2-2 を担当する事になりま
した “竹内“です。 
何分にも若葉マークの新人です
ので、気の回らない事が多々ある
と思いますがよろしくお願いい
たします。 

竹内 清 

（菅谷１・２-１・２-２） 
 

2 期目を迎え、少しでも皆様のお役
に立てるように頑張りたいと、思っ
ています。どうぞよろしくお願い致
します。 

松下 信子 
（大瀬･大瀬２･角折 
角折新･下市･金屋） 

 

 

 

西学園地区担当の 2 期目です。地域
共生の為、皆様と一緒に頑張りたい
と思います。よろしくお願いいたし
ます。 

三田村 俊雄 
（西学園 1・2・3・4） 

飯塚町の久保美貴子です。飯塚町も 
世帯数が増え、なかなか把握しきれ
ませんが連絡いただければなるべ
くご要望に答えられる様、行政に 
橋渡しをさせて頂きます。デイホー
ムなど、楽しいサロンもあります。
是非ご参加お待ちしております。 

久保 美貴子 
（飯塚 1・2・3・4・5） 

私は東安居団地地区の民生委員
の山田美枝子です。只今Ｄ棟が
建設中です。住民の移動が多い
地区ですが、皆様の力になれる
ように傾聴を心がけたいと思い
ます。よろしくお願いします。 

山田 美枝子 
（東安居団地） 

この度民生委員をさせて頂くこと
になりました。微力ではあります
が少しでも住民の皆様の気持ちに 
寄り添えていけたらと思っていま
す。 

牧田 省一 
（菅谷３・４・５・６） 

 

私は、光陽地区の民生委員をし
ている斉藤正幸です。何をして
良いのかわからないまま 4 ｹ月
が過ぎてしまいましたが、他の
民生委員の方と一緒に頑張り
たいと思います。宜しくお願い
します。 

斉藤 正幸 
（光陽・水越新・水越上） 
 民生委員をさせて頂いてから渡町

にて顔馴染みとなり親しくお話さ
せて頂ける方が沢山でき、うれし
く思っています。コロナ禍の中で
すがこれからも色々とお手伝いさ
せて頂きます。宜しくお願い致し
ます。 

仲山 三津子 
（渡町 1・2・3・4・5） 

豊岡担当の木下です。 
安心して暮らせる、東安居
地区であるよう寄り添える
民生委員でいたいと思って
おります。地区デイホーム
や公民館での子育て支援で 
お会いできるのを楽しみに
しております。どうぞよろ
しくお願いたします。 

木下 幸代 
（豊岡 1・2・3・4） 

水越第 1・第 2 を担当して
います山田久美子です。 
地域のみなさまの少しでも
お役に立てるようにをモッ
トーに困った事、相談した
い事などありましたらお声
掛けください。まだまだ勉
強中ですがよろしくお願い
致します。 

山田 久美子 

（水越 1・2） 

困ったこと、心配なことが
あったら迷わず 

民生児童委員に声をか
けてみてください。 
きっと、あなたの荷物を 
軽くしてくれる情報をもっ
ていますよ。 

 

慎重に！慎重に！ 

一致団結して 

「チームラビデンス」を

楽しみました。 

お正月らしく扇を使って！！集中して！

的を目掛けて 『エィ！』 

綺麗な鈴の音が鳴るかな♪♪ 

キャキャ、ワイワイ楽しくゲーム大会をしました。 

高齢者と子ども達が一緒に声援をあげながら 競い合いました。 

ゆっくり！ 

ゆっくり！ 

倒れないで積め

るかな？ 

頑張って！！ 

青空の下、思いっきり頑張って 

最後にみんなで記念撮影！楽しかった(*^^)v 

おばあちゃん、おじいちゃんに見守られ、 

モルックを投げて、スキットルに命中！ 

自宅での生活が困難な高齢者が施設の

利用ができるようにお手伝いが出来た

ときに、すごく喜んで頂き良かった。 

プチとまとで知り合いになったお母

さんと顔馴染みになって、育児の相談

相手になれたことが嬉しかった。 

民生児童委員の

メッセージ 

新しく主任児童委員になり
ました水野です。よろしくお
願いいたします。 

水野 裕美 
主任児童委員 

 


